

Je veux bien faire mais ne sais pas quoi faire

Écrit par Administrator

Lundi, 11 Août 2008 15:14 - Mis à jour Samedi, 13 Février 2010 18:18

Dites-vous bien que quoique vous fassiez vous ferez du bien,tant les besoins sont importants,mais la seule chose a éviter et qui ne ferait pas du bien ,est précisément si cette indécision dure et ne débouche sur rien...Laissez parler votre coeur et tout ira bien,personne n'a besoin de diplôme ou de connaissance particulière pour aider quelqu'un,il suffit d'écouter son coeur,chose (soit dit en passant) que beaucoup de prétendus qualifiés pour aider sont bien incapables de faire...Le plus merveilleux est bien là,chacun peut aider,encore faut-il en avoir conscience et ne pas se reposer sur les mauvaises personnes.Je crois que la clef est là et pas ailleurs pour faire prendre conscience que la solidarité est affaire de tous et non pas de certains "privilégiés" faisant partis de quelconques associations qui soit dit en passant ont refusées pour certaines de faire connaitre ce site ,leur prendrait -il des "clients" ? ont-ils le monopole de l'aide? Non,et ils encouragent la population a croire qu'il n'y a qu'eux qui peuvent agir et on fini par croire qu'ils n'ont pas besoin de nous...le message qu'il défendent perd en crédibilité..et il est temps que la solidarité redeviennent un affaire collective,pour retrouver toute sa valeur et son efficacité... .